

地域のみなさんとゆり<コダイラ>を育てよう！ 2025.11.28
ゆりの球根を植えました。球根は豊平の小平さんからいただきました
＊＊＊クラス全員で力を合わせて、美しいゆりを咲かせよう＊＊＊



太鼓演奏
① 入笠囃子
(作曲は太鼓講師の
原邦晴さん)
② 夏祭り



参加してくださった地域の方々に
太鼓演奏を聞いていただきました。
「凄いですね！」
「視聴覚室中に響き、心にも伝わってきて
大感動です！！」

<クラスを代表して、牛山絢翔さんのあいさつ>
小平さんからいただいた球根を育て、来年は美しい花
を咲かせたいと思います。
多くの人に見てもらいたいと考えて花壇の場所を決め
ました。僕たちが中学生になっても登下校の時に見て、
思い出すことができたらいいなあと思い出す。
地域のみなさんに協力していただいて、長く続く活動に
なってほしいと思います。



<子育て部会・
永嶋>
素晴らしい太鼓演
奏、大感激です。
[百合コダイラの
植え込み作業]
寒かったです。
この寒さが百合を
育てるんですつ
て！がんばろう！



<クローバーの会メンバー・丸茂さん>
こんにちは、みんなが頑張っていたこと
を思い出しています。これから寒くなりま
すので、肥料を少し混ぜ藁を敷いてきま
した。来年、美しい花が咲いてくれるよう、
時々見に行きますね。太鼓の演奏、頑張つ
て練習を重ね、チームワークよく演奏され
ているのを聞き、心に響きました。大勢の
方に聞かせてあげたいと思いました。お年
寄りのみなさんが踊りたくなるのがよくわ
かります。インフルエンザにも気をつけて、
楽しいクリスマスを迎えてください。

以前、玉川小学校が
いただいた
コダイラの花です。
来年は、新しい、
6の3のみんなが
育てる素敵なゆり
の花が咲くと思いま
す。頑張ろう！！



<玉川地区コミュニティセンター
伊藤信博所長さん>
寒い中、球根植えの作業お疲れ様
でした。春になって芽が出るのが
楽しみですね。
また、迫力いっぱいの太鼓演奏も
ありがとうございました。ケヤキ
フェスに参加してくれた時の演奏
を思い出しました。一生懸命練習
していることが伝わってきて、
とても感動しました。